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[20110320] La paz esté con vosotros, amados hermanos míos, y que esta Energía Divina fluya, la
dejes fluir en vuestro Espíritu, porque vengo a vosotros que son Espíritus, a vosotros que haces las
identidades de este mundo. Pues tengo el placer de estar con vosotros, de saludarles y bendecirles y
desearles que día a día vayas concientizando, que te vayas convenciendo que eres el SER sobre de
esta Tierra experimentando todo lo que nace de tu ser tal y como hoy estáis haciendo todo lo que
de vuestro corazón está saliendo. Concientícense, Yo les doy esta fuerza, Yo abro las puertas de tu
alma para que allí se den cuenta, den cuenta de vosotros mismos y podáis dar el otro brinco, el otro
salto que les corresponde hacer a cada uno de vosotros.
Aquí tenéis este pan sin levadura y tenéis esta agua viva, cómanlo, bébanla y seguir vuestro camino
para encontrar la redención, vuestro camino para enfrentar a todas tus creaciones, a todas tus cosas
y puedan así convertirlas nuevamente en su estancia positiva para ti, para vosotros. No teman,
porque Yo estoy con vosotros, porque Yo mismo os lo dije, dije a mis Discípulos que me iría pero
volvería de nueva cuenta y al tercer día estuve con ellos, en sus aflicciones, en sus tristezas. Yo me
manifesté a ellos para que tomaran conciencia y volviera su felicidad a ellos, y supieran que Yo
nunca muero, que Soy Eterno, que Soy la Vida, que Soy el Camino, que Yo Soy Todo. Pero una cosa
os digo a vosotros, esto que Yo Soy, has sido vosotros, eres vosotros y serás vosotros también.
Hermanos, hoy es tiempo en esta etapa de tu vida, es tiempo que empecéis a demostrarte a ti
mismo que eres el SER, que eres la Vida, que eres el Camino. Que así comiences a caminar esos
senderos desconocidos para vosotros, logres concientizarte que fuiste ayer en el pasado e hiciste
muchas vidas. Vosotros estuviste en cada tiempo del pasado y que en este presente también estás, y
también estarás en el futuro, que solamente eres tú la vida. Hermanos amados, es tiempo de
reflexionar, es tiempo de creerse a sí mismo, porque mucha falta hace para que vosotros seáis un ser
nuevo, un ser increíble ante la vida, un ser omnipotente.
Porque no les mando a hablar mi palabra, les mando a unificarse con ella y que así emprendas un
camino del PODERÍO QUE ERES TÚ MISMO, de ESE PODERÍO TREMENDO QUE FLUYE EN TÚ ESPÍRITU,
que así te des cuenta que vosotros mismos son los que han hecho todo, pero todo, mis bien amados.
Solamente vosotros también has hecho energías y están acumuladas en el espacio, están acumuladas
en el cosmos y los resultados es todo lo que escuchan, todo lo que ven, todo lo que sienten, bueno
y malo en vosotros, son los resultados. Pero son las causas que dan las consecuencias y son las que
viven en cada uno de vosotros en sí mismos. Porque en verdad, pueblito amado, vosotros estáis
pasando por donde tenéis que pasar para purificar, para purificarte y darte cuenta que vosotros
mismos has sido todo. Nadie ha hecho cosas para ti, solamente vosotros hacen y han hecho sus
propias cosas, vosotros eres la fuente de donde brota el agua, así el autor de todas vuestras películas.
Hermanos, hermanos míos, es el momento, te digo, de que vosotros reflexiones, de que vosotros
perdones, te conviertas en ese perdón y empieces a modificar toda las cosas adversas a ti hoy.
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Porque no es nadie que les ha hecho nada, solo eres tú, tu poderío ha hecho aquello, tu poderío ha
hecho y has hecho la destrucción, has ennegrecido el espacio, habéis vuelto a enfurecer el mar, has
hecho temblar la tierra, has envenenado tu espacio, eres vosotros mismos, en este momento sigues
siendo tú, en el presente. Si puedes observar tu vida, si puedes mirar tu interno como sufres de todo,
careces de todo y padeces de todo. Pero hoy a vosotros les he abierto los ojos y les he dicho no
busquéis culpables, no busquéis ver si viene de alguna parte, de algún lado, no. Yo les he enseñando
que eres tú mismo, que todos tus padecimientos, todas tus carencias eres tú, eres tú que ha salido
poder, ha salido energía de ti y la habéis convertido en aquello y aquello hoy es inverso para ti, es
inverso, no lo quieres pero es tuyo. ¿No se acuerdan que en aquél tiempo os dije: El que siembra
cosecha? Pues hoy también se los digo a cada uno de vosotros, hermanos míos. El que siembra
cosecha y vosotros han sembrado, pues la cosecha ya está.
Hermanos, ahora es necesario quemar para transformar esas semillas que las has hecho vosotros con
tu poder y hacer que den frutos nuevos, cambiarlas, porque la vida es cambio. Pues entonces para
que vosotros puedan ver este universo, esta tierra, estos mares, todo tan tranquilo, vosotros tendrás
que hacerlo así como lo han hecho, vosotros tienes el poder de hacerlo. Pues, ¿no Yo mismo os dije
en aquellos tiempos, si tuvieras la fe como el tamaño de esta mostaza, podrías decir a ese árbol
arráncate y vete al mar? ¿No es así hoy también? Si vosotros tuvieras la fe tan siquiera como el grano
de mostaza, podrías decir a todo mal que esté en tu cuerpo apártate de mí y cambiarlo y se
cambiaría, a toda enfermedad ahí en tu mentecita, a todo lo negativo que hoy tienes. ¿No podrías
decirle a tu cuerpo, no podrías darle la vida justa, la vida que vos necesitéis estar en un cuerpo y
vivir feliz tu tiempo? Hermanos míos, esto y más cosas pueden hacer, todo. ¿Qué cosa hay que no
puedas hacer? Todo, mis bien amados. Pues comiencen, comiencen benditos míos, pero comiencen,
porque vosotros te has conformado con escuchar mi palara y borrarla otra vez y volver a tus
actividades vanidosas, aquello que no les hace salir, no has cambiado las formas. Y Yo os digo,
cuándo verán vosotros, cuándo sentirás tu poder, porque así os te he dicho y así os te lo demostré
cuando iba Yo de una ciudad a otra me apretujaban tres mil gentes, me llevaban en medio de ellos y
Yo mismo le dije a Pedro: ¿Pedro quién me ha tocado? Pedro sonriendo os me dijo: ¿Señor dices
quien te ha tocado y no ves cuanta gente, teres mil gentes van contigo? Pero Pedro no me había
entendido, porque aquella mujer que tenía siete años sangrando fue la que había pensado en Mí y
me pedía ardientemente que Yo la sanara y ella fue la que me toco con su mente, con su voluntad,
con su conciencia, con su fe; y te digo fue sanada desde ese momento por su fe.
Si en vosotros no sucede todo esto aunque Yo esté aquí, es porque no tenéis la fe suficiente, no te
conviertes en esa fe. Pero Yo os les digo no busque la fe, no la busquen porque no la van a
encontrar, no busquen la felicidad porque no la van a encontrar, no busquen la mansedad, no la
busquen afuera porque no la van a encontrar. Porque esto TIENES QUE SER TÚ MISMO QUIEN TE
TIENES QUE CREER QUE TÚ ERES EL AMOR, QUE TÚ ERES LA VIDA, QUE TÚ ERES LA FE, QUE TÚ ERES LA
VOLUNTAD, QUE TÚ ERES EL DESEO, QUE TÚ ERES LA FUERZA, QUE TÚ ERES QUIEN EMANAS ESA
ENERGÍA HACIA TODAS PARTES, son vosotros mismos, mis bien amados. Pues he aquí, es por eso que
os digo a vosotros, este es tu momento de entrar a esta práctica divina de vosotros mismos. ¿Dónde
has de irte a practicar? ¿No es aquí? ¿No es este momento, este instante en donde estáis? Porque
cada uno de vosotros tiene su propio mundo, cada uno de vosotros está viviendo su propio mundo
de desolación, de enfermedades, de impotencias, de todo, pues practica ahí, tienes que practicar en
tu conciencia, en tu mente.
Cuántas cosas no tienen vosotros y sin embargo has flaqueado en tu mente, en tu corazón, que no
he estado contigo, que es una vanidad estar aquí, que no has visto nada de Mí porque no me has
tenido, porque no me has llevado, porque no me has invitado, porque vosotros me has tenido en tu
pensar pero no en tu corazón, solo en tu mente, no en tu corazón, no en vuestra conciencia.
Fúndete conmigo y ya verás cuantas cosas podemos hacer y Yo os les puedo dar, pero todo esto
tiene que salir de tu corazón, de tu mente, de tu conciencia. Todo esto tiene que brotar de lo más
profundo de vuestro espíritu, de tú espíritu.
Pues vosotros viven en una dualidad, habéis vivido ni fríos ni calientes, vosotros han vivido solo
tibios, sintiendo un momento lo frio y sintiendo un momento lo caliente, pero solo sintiendo, no
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siendo ni lo uno ni lo otro, ni una de las dos formas. Lo que os quiero decirles es que vosotros
habéis vivido en ignorancia, en vanidades, en falto de vuestra fe. Vosotros dudas y habéis dudado
por todo el tiempo, por toda la vida, vosotros habéis tenido la duda suficiente como para lo que
vos queréis no lo tengáis. Por eso os les digo hoy es el tiempo de vosotros, hoy es el tiempo de
vosotros convertir, convertir todo lo que está a la inversa en vuestra conciencia, en vuestra mente,
en vuestro corazón. Hoy es tiempo de que salgas, salgas de aquello porque vives en ese mundo,
vosotros estáis en ese mundo, en el mundo de juzgar, de recriminar, en el mundo de odiar, en el
mundo de ignorar a tus semejantes, estáis vosotros en ese mundo de no poder aunque puedas, en
ese mundo de auto engaño. Porque vosotros vives en ese mundo, no han salido, pues apresúrense a
salir, hagan cosas nuevas.
Porque acuérdate lo que Yo os digo, lo que siembras cosechas. Quiero decirles que si continuas
odiando más odio vendrá a ti; si sigues maldiciendo, las maldiciones seguirán contigo; si continuas
produciendo enfermedades, creyendo en las enfermedades, más de enfermedades tendrás en tu vida;
si continuas pensando en la destrucción, más destrucción, más acabes tendrás en tu vida: si continuas
pensando en todo lo oscuro, en todo lo negro, más de ello veras en tu tierra. Pues este es el
momento que puedas realizar un acto más en tu vida, puedas ponerte por encima de todas las cosas
negativas que te tienen atrapado. Es por eso que en este tiempo y en estos momentos Yo os vengo a
decirte. Antes, hace más de dos mil años le hablé a ese pueblo, a esas ciudades conforme era en ese
momento, en ese tiempo. Hoy, a vosotros les hablo de acuerdo a vuestro momento, a vuestro
tiempo. En aquél tiempo se habló de que un Demonio tentaba a vuestras vidas y les hacía caer y que
era aquél que les dominaba, esto porque era el tiempo, ese era el tiempo de ese tiempo. Hoy es
otro tiempo, es otro día, es otra etapa en la cual vosotros están pasando, en la que tenéis que saber
que no hay un Demonio, un Diablo haciéndote daño. Que vosotros hoy eres Diablos, eres
Demonios, mis bien amados. No te aterrorices con esto que te digo. Porque acuérdate que a mi
amado Pedro, cuando me tentó en aquel tiempo, os le dije apártate de mi Satanás. Así os le dije.
Pues esto mismo es lo que les digo a vosotros porque eso han sido vosotros. ¿Y sabéis por qué han
sido así, Demonios, Satanás? Porque han servido de tentación a tu hermano. Porque has sido la
tentación, has tentado, porque habéis violado la Ley, porque habéis maldecido, habéis ignorado,
porque no creéis que todos son hermanos, porque han hecho todo lo adverso y todo lo adverso es
Satán.
Hermanos, dense cuenta pues dónde han estado y que es necesario que Yo remueva todo esto,
porque son como escombros en el sepulcro, son allí los que te tienen atrapado y es necesario que Yo
te lo recuerde para que des cuenta por ti mismo dónde han estado. Y hasta hoy, Yo os puedo
decirles son Satanás vosotros porque habéis pensado mal contra tus hermanos, porque los habéis
ignorado y porque así le has servido como piedra de tropiezo a tu hermano y a vosotros mismos, y
por eso puedo decirles así, mis bien amados. Entonces, hoy vosotros que estás aquí, que me has
invitado, que has querido estar conmigo tan siquiera en este instante, porque andas buscando la
redención, andas buscando redimirte y Yo les digo redimirse es no pecar, no ser piedras de tropiezo,
es no seguir siendo lo contrario para que no seas aquello otra vez. Si vosotros estabas engañado, hoy
Yo vengo a quitarte esa máscara, ese paño, ese velo oscuro que no te dejaba observarte a ti mismo.
Pues a eso han venido vosotros ¿verdad? a saber de ti mismo. Porque no busquéis saber de nadie
solo es de ti, no busquéis ver a nadie solo obsérvate a ti, no busquéis recriminar a nadie solo
recrimínate a ti para ser un nuevo ser en tu vida. Eso les digo a vosotras mujeres hermanas mías, y a
vosotros hombres hermanos míos, y a vosotros niños, y a vosotros hermanos desencarnados que mis
hermanos no los podéis ver, pero que están con vosotros. Entonces ya sabéis que no es contra el
mundo, no es contra nada, es contra ti mismo. La lucha es contigo y la gloria es tuya. Así también
como es tuyo el infierno, lo que viven negativo es el infierno. No os te engañéis que todavía vendrá
y estarás allí como creen mis hermanos, tus hermanos. Si vosotros ya estás viviendo. ¿No tenéis
penumbras? ¿No te aqueja la vida? ¿No sientes desesperación? ¿No sientes que te ahogas? ¿No
sientes que te mueres? Pues eso es todo lo que sientes. ¿No es eso, pues? ¿No te sientes impotente
ante la vida? Pues todo esto es estar en el lado opuesto, estar en un infierno. Si vosotros ya están.
¿Qué esperan? Vosotros queréis sentirlo más, pues así como cuando queréis ver encendido un fuego,
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así también. ¿Y qué hacen vosotros? Pues echarle leña para que aquello arda con más fuerza. Así
también vosotros quieren vivir y han vivido cosas duras, es porque vosotros mismos habéis echado
la fuerza a aquello y está prendido, y así queréis apagarlo. ¿Qué han hecho cuando un fuego ha
estado ardiendo y ha quemado muchas cosas en tu vida, en tu tierra? Pues echarle agua para
apagarlo. Esto mismo es retroceder de ahí de donde estás y volver a esta Vida Divina, armónica y
feliz.
Pues este es tu momento, es el momento de resucitar dentro de los muertos, es vuestro momento
porque resucitar dentro de los muertos es tomar conciencia, porque los muertos son aquellos que no
comprenden que son ellos mismos los hacedores de su vida. Y vosotros si estás saliendo, bendito
seas; y si estás sabiendo cómo es la vida, bendito seas.
Es aquí donde vosotros tienen que demostrar como espíritus que son, como poderosos que son,
como únicos que son transformar todas las cosas. Porque vosotros han transformado ya, pero a la
inversa. ¿Acaso pues no has transformado las cosas? Al amor lo has hecho desamor, a la belleza la
has hecho tan fea, a lo blanco ¿no lo has hecho negro? A la salud ¿no la has hecho enfermedad? ¿No
le has quitado la fertilidad a la tierra y hace que las plantas, los árboles sus frutos no den, no haya?
¿No has visto el mar levantarse y hacer olas tan grandes? ¿No has visto las explosiones que han
pasado? Todo esto lo han hecho vosotros, solo que no te dabas cuenta de tu vida, solo que no crees
que tú mismo has hecho aquello. Pues entonces ya eres el poder, siempre lo han sido. Y en este
momento, en este presente, ¿no han hecho la soledad? ¿No han hecho lo solitario? ¿No han hecho
la discordia? ¿No han hecho la avaricia, las envidias? ¿No han hecho el no puedo? ¿No han hecho el
no hay nada? ¿No han hecho el yo estoy enfermo, el yo estoy acabado? ¿No lo han hecho pues
vosotros? ¿No por vosotros vive todo eso en tu tierra? ¿No es eso como el boomerang que sale y
vuelve hacia ti? Hermanos amados, todo esto es tuyo, esto lo ignorabas, lo ignorabas tanto pero que
hoy ya no lo ignoras, hoy ya lo sabes porque Yo mismo te lo vengo a declarar, mis bien amados.
¿No es eso lo que han decretado vosotros durante toda la vida? Eso es, mis bien amados, vosotros
han hecho todo esto. ¿No hay violaciones? ¿No hay matanzas? ¿No hay robos? Pues todo eso es lo
que hay y todo eso es lo que vosotros han hecho.
Vosotros tenéis el poder, solamente es que no te das cuenta. Hoy quizás no quisieras entenderlo,
pero esto es lo que tienes vosotros, VOSOTROS ERES EL PODER ACTUANDO, VOSOTROS ERES LA
GRAN LUZ, SOLAMENTE ES QUE DE UNA LUZ HERMOSA, BRILLANTE, PASASTE, LA HICISTE A ESA LUZ
OPACA, SIN BRILLO, EN ESA LLAMA GRIS, EN ESA ENERGÍA GRIS. Solamente es por eso que no ves lo
que vos eres, siempre son. No se nieguen, siempre son, siempre han sido y siempre serán. ¿Qué
esperan pues para comenzar? Comiencen, comiencen a cambiar y si cambias cambian las cosas,
porque las cosas son afines a ti.
Hermanos, vosotros son los padres de las cosas, por eso os les dije en aquellos tiempos no hagas a
dioses ajenos, no los hagas, no los ames, no los adores a dioses ajenos a ti, porque siguen siendo
tuyos aquellos dioses, sigues siendo tú el creador de aquellas cosas que tu amas. Vosotros han amado
más a tus cosas, tu casa, el que tiene automóvil su automóvil. Has amado más a todo lo ajeno, lo
has hecho tu dios, siendo tú el propio Dios, el propio Creador de aquello. Hermanos bien amados,
pues es el momento que vosotros salgan de esas formas  equivocadas, de esas formas negativas en tu
vida, es tiempo que empieces a creer en ti mismo, porque tú eres la forma de todas las cosas, tú eres
la belleza de todas las cosas y tú le das cambio a todas las cosas. Así como ya te he dicho que habéis
cambiado todas las cosas, así como te he dicho que así tendrás que hacerlo otra vez cambiar todas
las cosas. Vosotros no queréis ver lo que ven, pues cámbialo y ya no lo verán vosotros. Yo os
aseguro que si vas cambiando, si vas transformándote y vas transformando la vida, las cosas, todo
para ti cambiará y será. Y podrás ver desde tu mundo cómo se acaban las cosas, cómo se destruyen y
a ti no te pasará y no sufrirás como sufren tus hermanos. Pero como estás con ellos también has de
vivir las consecuencias. Muchas cosas tendrás que ver fuera de ti, pero aquello fuera de ti eres tú
mismo.
A vosotros les hago este llamado, es hora de enmendarse, es hora de demostrase que son capaces de
todo esto. Pero primero les mando a purificarse o sea les mando a transformar todo lo que está en
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tu mentecita; en tu mentecita está el egoísmo, la envidia, los rencores, las avaricias, la prepotencia.
En tu mentecita se encuentra todo esto, todo lo que estás viviendo en este instante vive en tu
mentecita. Vosotros lo saben, Yo solamente vengo a recodarles, pero no para otras cosas, sino para
que así te des cuenta dónde estás, cómo vives, dónde viven. Para que te des cuenta qué están
haciendo. Pues restáurense, restáurense y Yo les digo nunca es tarde, jamás es tarde. Hoy es el
tiempo, es tu tiempo, es un tiempo hermoso, es un tiempo precioso de cambiar, de ver algo
diferente, de hacer algo diferente en tu vida. Revoca a todos aquellos implantes, aquellas afinidades
negativas en las que has andado por mucho tiempo.
Amados hermanos míos, Yo estoy contigo, estoy con vosotros y mi gran deseo es que vosotros
cambies, es por eso que vengo a lo profundo de tu SER, a lo inmenso, a lo grande que eres tú como
SER, como ESPÍRITU Y VERDAD. Porque a estos cuerpos, a este cuerpo que vosotros poseen no
vengo, VENGO A TI COMO SER, TÚ QUE ERES EL SER ESTANDO EN UN CUERPO. Si vosotros te unes a
Mí, por añadidura tu cuerpo sentirá felicidad, sentirá paz, sentirá sanidad, sentirá un bienestar,
porque vosotros se lo has de dar. TODO LO QUE SIENTE TU CUERPO NO ES TU CUERPO, SINO ERES
TÚ MISMO, TÚ LA VIDA. PORQUE EL CUERPO SIEMPRE MUERTO ES, SI TÚ ERES LA VIDA EN ESE
CUERPO, TÚ ERES LA VIDA ANDANDO EN UN CUERPO Y HACIENDO LAS COSAS ALLÍ. EL CUERPO NO SE
MUEVE, EL CUERPO NO HACE NINGÚN MOVIMIENTO ABSOLUTO, SE MUEVE PORQUE VOS TE
MUEVES. TODOS TUS MIEMBROS SE MUEVEN PORQUE VOS TE MUEVES, PORQUE AHÍ ESTÁS TÚ COMO
LA ENERGÍA. EL CUERPO MUERTO ES SIEMPRE, EL CUERPO VIVE PORQUE VOS ERES LA VIDA, CUANDO
VOS TE VAS SE QUEDA INERTE. ¿O no lo has visto aún? ¿No has visto a toda tu gente que se ha
marchado, a toda tu familia, a todos tus amigos? ¿Acaso el cuerpo se levanta cuando el alma ya se
fue, cuando vos como SER ya te fuiste? Ese cuerpo ya es inerte, porque no se maneja por sí mismo.
Todo lo que ves de un cuerpo se va siempre, serás tú, será tu hermano el que se mueve, el pecador
jamás es el cuerpo, nunca es el cuerpo, porque el pecador eres vosotros como SER, como SER
autentico, como SER poderoso, siempre eres y serás tú el pecador. Pues no culpéis a vuestro cuerpo
de nada y no os te engañes como se engañan mis hermanos cuando os dije. “Porque el cuerpo es
débil”. Y ahí buscan esconderse detrás de aquello, pero no es débil hacia nadie, es contigo, es débil
porque vos en él podéis hacer todo lo que vos queráis, lo que has gustado, es débil contra ti, hacia
ti, no contra nadie. Espero que lo vayáis entendiendo muy tranquilamente, mis bien amados. El
cuerpo no es el que pide. Y vosotros decís es que el cuerpo me pidió, es que el cuerpo quiere. No,
mis bien amados, son vosotros SERES que estás ahí los que tenéis esa voluntad, ese eres tú.
Apréndelo bien, nada es el cuerpo, todo eres tú. Eso os les digo a vosotros para que acabéis de
seguir teniendo conciencia sobre de ti mismo. El cuerpo de nada aprovecha, solo eres tú como
ESPÍRITU, como SER el que aprovecha las maravillas divinas, las maravillas hermosas porque ERES
TÚ EL ETERNO.
Pues ya saben, hoy es el momento, es el instante que vosotros se demuestren su calidad, su
grandeza, vosotros empecéis a cambiar las cosas de acuerdo a tu vida como vos vayáis cambiando.
Pues trabajen, trabajen. No les mando a trabajar como en esta tierra, no, porque la fuerza bruta no
es la realidad, la fuerza eres tú y desde aquí pudieras hacer todo si tuvieras la fe, si tuvieras esa fe, en
este momento todo lo que piensas ya estaría resuelto. Pero como no la tenéis no pasa nada. Si
tuvieras la fe en ti, si tú fueras la fe podrías decirle a tu mente: “Mentecita, Yo Soy tu Padre, Yo Soy
tu Dios y a nadie más obedecerás más que a Mí, Yo que Soy la fuerza, la voluntad, la holgura, Yo
que Soy el poder, Yo que Soy el Creador vas a crear y vamos a crear una nueva vida”. Así le dijeras
a tu mente y así le borrarías con comprensión todas las cosas que están ahí guardadas negativas,
impuras para hoy, para ti y saldrían otras cosas llenas de pureza. Cuídense, cuídense de vosotros
mismos, cuídense, porque de nadie más hay que cuidarse, vosotros han vivido bajo engaños
cuidándote de otros, cuidándote de Dios, pero no sabéis dónde está Dios, no sabes que a Dios jamás
lo has engañado ni nunca lo engañarás. Dios siempre sabrá lo que haces, lo que vives. Así como sabe
lo que has vivido, lo que has hecho, aunque tus hermanos no lo sepan. Porque de eso se trata de
que vos estás engañado, de que nadie sabe nada de ti. Yo sé todo de ti, mis bien amados, porque Yo
Soy en tu corazón y porque vosotros eres en mi corazón. A nadie has engañado, solamente tú te has
engañado creyendo que nadie te ha visto en todas tus andanzas en donde has andado.
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Esto que os les digo, no lo digo para recriminar vuestras vidas, solamente les digo para que sepas
que Yo siempre estoy contigo, y en verdad siempre estoy contigo en lo más profundo. Y cuántas
veces me has simbolizado tapándome con ese velo oscuro para que Yo no vea todas las fechorías
que has realizado. Y esto lo digo a vosotros hombres y a vosotras mis hermanas, pero no lo digo
recriminándoles, sino solamente les explico que Yo he estado contigo, en todo he estado Yo
esperando que vos mismo me pidáis tus cambios y Yo trabaje contigo. Porque siempre quiero
trabajo, que me des trabajo allí en tu conciencia, allí en tu alma, tú como SER. Pero Yo os te digo, le
has dado el trabajo a Satanás o sea porque has hecho todo lo inverso.
Ámense, pero ámense como hermanos, como Yo os les amo, pero ámense de verdad y dejen de
hacer cosas malhechoras en tu vida, dejen de pensar mal porque todo regresa hacia ti mismo y si
bien estás como vos están hoy es porque vosotros han hecho aquello, lo han pensado y recuerden
que lo que siembren cosechan. Os digo que no es necesario que te declares contra Mí para Yo saber
las cosas, solamente es un darse cuenta y una creencia que vosotros han hecho las cosas y que
vosotros van a cambiarlas. Si esto es tu paso, benditos sean. Hoy es vuestro día del cambio. Están
detenidos, es necesario que decretes con tu corazón, que los decretos que hables salgan de tu
corazón y estos puedan formar la atracción poderosa hacia tu vida. Porque en verdad les digo, ¿qué
hay qué hacer? Pues nada hay qué hacer, si todo está hecho ya. Solamente es que están invertidas
todas las cosas, todo está hecho. ¿Qué vas hacer? ¿Vas hacer el agua? ¿No el agua ya está?, ¿Vas
hacer el sol? ¿No el sol ya está?, ¿Van hacer la luna? ¿No la luna ya está?, ¿Van hacer la Tierra? ¿No
la Tierra ya está?, ¿Van hacer las plantas? ¿No las plantas ya están? ¿Qué es lo que van hacer? ¿No es
solamente cambiar? ¿No es cambiarlo? Amados míos, si todo está ya, solo es cambiarlo, transformar
y atraer.
Tienen que tener la fe, benditos míos, tienen que ser la fe, porque con fe han hecho todo pero
negativamente, ahora con fe tienes que cambiarlo todo positivamente para el día de hoy. Al no
puedo tienes que hacerlo Yo Puedo, al no hay nada tienen que ponerle lo que vosotros deseas, a las
cosas que ves lejos las tienes que atraer y verlas aquí en tu corazón, en tus manos. Todo es atraer,
todo es atracción, solo dense cuenta que vosotros no has usado todas estas herramienta divinas que
Yo les he dejado. ¿Qué hice, pues? ¿Acaso hice un pez en aquellos tiempos? El pez ya estaba. Lo
único que Yo hice fue reproducir en muchos peces. No hice el pan, el pan ya estaba, lo único que
hice fue reproducirlo. ¿No es así ahorita contigo en tu vida? ¿No es contigo ese momento? ¿No tú
eres la vida? Pues lo único que tenéis que hacer es cambiar y atraer lo que deseas. ¿No ya están
hechas? Lo único que tiene es que están hechas negativamente, las has hecho en ese lado, ahora las
tenéis que convertir en este lado, en lo positivo, en lo que hoy vos quieres. Hermanas y hermanos,
seres, esta clase es para vosotros, es para que se den cuenta qué hay qué hacer, ya vosotros sabéis
que nada, solo es transformar y atraer, solo eso es.
Benditos sean, este es mi mensaje que Yo os les doy en esta hermosa mañana. Comiéncenlo a
practicar vosotros, háganlo porque esto es, los hechos hablarán por ti. Para que tus hermanos
aprendan, tenéis que ser vosotros la muestra primero. No lo hables, porque cansado estoy de
escuchar todas las repeticiones que tú haces que Yo dije, que Yo hice, pero dices lo que Yo hice, que
Yo el Jesús hizo. Pero no lo llevas a la práctica a ti mismo, no eres tú quien lo haces. Y es por lo
tanto invalido aquello que tú dices.
Hagan de esta morada, de esta casa, una casa maravillosa, una casa de hacedores de todo lo
armonioso, demuestren el cambio divino, demuestren que están conmigo siempre. Es el momento,
es el tiempo. Pero vosotros han sido de papel, han sido frágiles y son cambiables y cambias. Ni tan
siquiera este momento lo tomas en serio. No seas tan serio, pero toma en serio tu vida, las cosas y
esto será, esto te invitará a ser nuevo, mis bien amados. Benditos sean, este es el regalo que Yo os he
traído en esta hermosa mañana. Practíquenlo, llévenlo a cabo porque Yo les invito, les invito una
vez más a que lo puedas practicar y llevarlo ante tu vida. ¿Porque cómo sabrás que Soy Yo el que te
habla? ¿Y cómo dirás a tus hermanos que Yo estoy contigo si no me sientes, si no estás conmigo y si
no llevas esto cómo lo sabrás? Si sabrás que Yo estoy contigo cuando hagas las cosas como Yo te
digo.
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A vosotros no les mando a predicar porque ese tiempo ya pasó, el tiempo de la predicación. Ese
tiempo fue en mis Discípulos, fue en los discípulos de mis Discípulos. Ese tiempo ya pasó. ¿No lo
sabe hasta un niño las escrituraras, pues? ¿No la leen los niños? Pues ya está dada a todos. ¿Vosotros
pues no sabéis parte de ella y nadie la practica? Han visto el Libro y lo han leído, pero lo han
guardado otra vez, no le han dado continuidad y por eso muchos creen que el Libro, que mi obra,
que lo que Yo os he dejado no sirve. Pero está la esencia porque Yo Soy la esencia. Son vosotros los
que no eres el representante, no eres la muestra, no han sido los practicantes de mi palabra y nadie
ha sido practicante. Porque han sido como trompetas, han sido como campanas que solo repican y
repican y de ahí no han pasado. ¿Quién demuestra en la tierra lo que Yo os dije? Vosotros
practíquenlo, llévenlo, háganlo y ya verás sus resultados, pero hazlo contigo mismo. No lo hagas
contra nadie porque eso es vanidad, vanidad de vanidades es aquello. Todo lo que hables sin obras
es vano, aunque sea mi palabra.
Vosotros han ensuciado la imagen divina, han ayudado a la incredulidad, a persistir y a vivir siempre
en la incredulidad. ¿Quién de vosotros dirá que no? Siempre lo han sido, pero hoy les deseo que
puedas revocar y que puedas meterte a este camino de luz, de vida, eterno y que puedas demostrar
que tú eres el SER, eres el ESPÍRITU poderoso, que no hay nada que lo ate, porque Él es el Creador.
Más cosas podría darles, pero es suficiente para vuestras mentes, mis bien amados. Por eso hasta aquí
os dejo y por eso les digo porque así Soy. Para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


